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안녕하십니까?

서초구 제3선거구 출신으로 기획경제위원회에서 의정활동을 하

고 있는 새누리당 소속 최호정 의원입니다.

존경하는 교통위원회 선배, 동료의원들 앞에서 “동서광역철도 

내곡지구경유에 관한 청원”에 대한 제안설명을 드리게 된 것을 

매우 기쁘게 생각합니다.

먼저 청원요지를 간략하게 말씀드리겠습니다.

동 청원은 제3차 국가철도망 구축계획에서 논의 중인 동서광역

철도의 노선이 헌릉로를 경유하도록 서울시 정책에 반영을 요구

하는 청원입니다.

현재 국가철도망 구축계획에 따라 과천-위례를 잇는 동남권 동

서광역철도를 설치하는 것이 검토되고 있습니다.



이 계획에서 주민들의 요구에 따라 내곡동 등 헌릉로를 경유하

는 동서광역철도를 건설할 경우, 새로 건설한 보금자리 지역의 

부족한 교통인프라 확충, 내곡 보금자리 지구와 염곡사거리의 

극심한 교통정체 해소, 최근 매각된 파이시티 부지 개발, 2018

년 이전 예정인 국립의료원과 이에 인접한 양재 R&D 혁신지구 

개발로 인한 인구 유입과 증가된 인구의 교통수요 흡수 등의 효

과를 얻을 수 있습니다.

또한 현재의 수익성 뿐만 아니라 장래의 효용가치를 고려할 때 

내곡지구를 경유할 경우, 향후 발전 가능성이 무궁무진한 내곡 

인근 지역의 미래수요를 흡수할 수 있으므로, 

동 청원의 취지를 깊이 헤아려 주셔서 동 청원을 만장일치로 가

결하여 주시길 부탁드리며 제안 설명을 모두 마치겠습니다.

감사합니다.


